

ONU otorga premio póstumo a Berta Cáceres



N.Unidas, 2 dic (RHC) La ambientalista Berta Cáceres, quien fuera asesinada el pasado mes de marzo, fue reconocida póstumamente por el programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente con el Premio “Campeones de la Tierra”, por su trabajo ambiental.

La noticia fue dada en el contexto de la 13 Conferencia de las Partes (COP13) del Convenio sobre Diversidad Biológica (CDB).

Berta Cáceres cofundó el Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras para ayudar a las comunidades locales en este país a luchar por sus derechos territoriales, defendió los derechos territoriales indígenas contra la tala ilegal y la construcción de minas, así como contra represas hidroeléctricas en sus tierras.

Los otros ganadores son el doctor José Sarukhán; Paul Kagame, presidente de Ruanda; Leyla Acaroglu, de Nueva York y Afroz Shah, de Mumbay.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114209-onu-otorga-premio-postumo-a-berta-caceres>



Radio Habana Cuba